

Polsek Gunungsari Aktif Sosialisasikan Kamtibmas dan Program Asta Cita Pemerintah

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Nov 8, 2024 - 10:32



Lombok Barat NTB - Sejak di luncurkan program Asta Cita Pemerintah, Polsek Gunungsari Polresta Mataram terus melakukan berbagai upaya untuk mendorong masyarakat agar turut serta mensukseskan Ketahanan pangan yang di programkan Pemerintah.

Seperti kegiatan yang dilakukan anggota Polsek Gunungsari, Jumat (08/11/2024) melakukan sambang warga guna menyampaikan himbauan dan sosialisasi terkait Ketahanan Pangan dan Harkamtibmas menjelang Pilkada 2024.

Bhabinkamtibmas Desa Jeringo misalnya, melakukan sambang warga dengan mengunjungi warga binaan di Dusun Jeringo Barat, Desa Jeringo, Kab. Lombok Barat. Demikian pula dengan Bhabinkamtibmas Desa Ranjok dengan mengunjungi kelompok Ternak “Keluarga Damai” yang ada di Dusun Ranjok, Desa Ranjok Kec. Gunungsari, Kab. Lombok Barat.

“Hari ini beberapa anggota Polsek Gunungsari melakukan sambang warga untuk bersilaturahmi sekaligus menyampaikan himbauan-himbauan Kamtibmas dalam rangka Pilkada serentak akan datang, “jelas Kapolsek Gunungsari AKP Supianto., Jumat (08/11/2024).

Selain Pesan Harkamtibmas, personil juga menyampaikan sosialisasi terkait ketahanan pangan yang saat ini sedang di upayakan Pemerintah dalam rangka mensukseskan ketahanan pangan nasional sebagai program jangka pendek Pemerintah saat ini.

Lanjutnya, untuk mensukseskan program tersebut diperlukan partisipasi seluruh masyarakat terutama para petani, peternak, perkebunan untuk turut serta mengambil bagian dalam gerakan ketahanan pangan ini. Oleh karenanya, Polsek Gunungsari aktif melakukan sosialisasi kepada warga binaan melalui Bhabinkamtibmas masing-masing.

“Sambang warga ini juga diharapkan untuk lebih aktif karena disamping mengajak warga memelihara Kamtibmas juga mampu menggugah hati masyarakat agar memanfaatkan lahan-lahan yang dimilikinya untuk ditanami komoditi pertanian ataupun peternakan sehingga diharapkan mampu menjaga ketersediaan pangan minimal di lingkungan / wilayah Desa masing-masing sebagai upaya mensukseskan program Asta cita Pemerintah, “pungkasnya. (Adb)